

# Poesía

## 7. am

Gabriel Pérez

Hay que hervir el azúcar. Pasarla por el fuego de la desesperación. Por el fuego de la prudencia y por el fuego de la suerte. Junto al polvo del café mezclamos hojas de salvia.

En la tienda hay roedores, señal de desconfianza. Salud Pública advierte la necesidad de no consumir azúcar cruda, la leptospirosis está haciendo de las suyas en el barrio, dejando hijos sin madres, abuelas sin nietos, hermanos sin hermanos.

Mezclamos hojas de salvia en las coladas que a diario compartimos pues todo lo bueno que han logrado nuestras manos fue con hojas de salvia y oraciones.